

Famille Robert Messier & Rollande Chabot

Tiré de :

Saint-Marcel-de-Richelieu

Sherbrooke, Éditions Louis Bilodeau & Fils Ltée, 2002. pp. 264-265

famille Robert MESSIER et Rollande CHABOT



Ferme familiale



Robert et Rollande

Robert Messier est né le 3 avril 1939, à Saint-Hugues. Il est le 2^e de la famille de 10 enfants d'Édouard et de Rachel Nault, cultivateurs. En 1944, sa famille déménage à Saint-Marcel

où il fait ses études primaires et poursuit une année supplémentaire au collège Saint-Viateur de Montréal-Nord. Il avait douze ans quand son père est décédé. Il a donc appris très

vite à prendre ses responsabilités.

Avant de cultiver ses propres terres, il a été initié au travail de bureau à la Penman's et ensuite, il fut opérateur de machines à la Kimberly-Clark Inc. à Saint-Hyacinthe. C'est dans cette ville qu'il rencontra Rollande Chabot qu'il épousa le 30 juillet 1960 à la Cathédrale de Saint-Hyacinthe. Elle est née le 16 novembre 1934, à Saint-Barnabé-Sud. Elle est la deuxième fille de Wilfrid Chabot et de Juliette Bélanger. De cette union, naquirent quatre enfants et cinq petits-enfants:

Michel, né le 3 avril 1962, vit avec Nicole Chauvette.

Lynda, née le 29 août 1963, et Normand Daigle ont trois enfants: Michael, né le 13 février 1992, Jean-Marc, né le 15 juin 1995 et Samuel, né le 23 mai 1996.

Daniel, né le 26 septembre 1964, et



Nicole et Michel



De g. à d.: Samuel, Lynda, Michael, Normand et Jean-Marc



Daniel et Johanne



Sophie, fille de Daniel et Johanne

Johanne Sansoucy se sont mariés le 8 novembre 1986, à Saint-Marcel. Ils ont une fille, Sophie, née le 17 octobre 1991.

Josée, née le 26 novembre 1965, et Stephen Rattelade se sont mariés le 8 novembre 1986, à Saint-Marcel. Ils ont un fils, Marc-André, né le 21 novembre 1990.

De 1960 à 1966, Robert et sa famille demeurent à la Providence et à Saint-Joseph de Saint-Hyacinthe. En 1966, ils s'installent à Saint-Hugues. En 1967, Robert et Rollande achètent leur première terre de Paul-Émile

Nault et la revendent en 1974 pour acheter celle de Paul-Émile Blain et plusieurs autres par la suite. Avec leurs enfants, ils ont développé une entreprise familiale laitière de plus de 125 bêtes à cornes et exploité au-delà de 500 arpents de foin, maïs, concombres, etc.

L'implication sociale de Robert s'est manifestée dans différents domaines. Il siège durant près de 20 ans comme conseiller de Saint-Marcel. Simultanément ou à tour de rôle, il occupe les fonctions suivantes: marguillier de sa paroisse, directeur

fondateur du Club Optimiste, directeur des Loisirs durant 15 ans, directeur à l'UPA Maska et directeur de la Coopérative Agricole de Saint-Guillaume. C'est au niveau municipal qu'il s'est le plus dévoué. Durant cette période, il est le représentant de sa paroisse à la Régie d'Aqueduc Richelieu-Centre. C'est le Pro-Maire et le remplaçant régulier du maire à la MRC.

Le 28 juillet 1996, à la suite d'une longue maladie, Robert nous a quittés. Rollande vit maintenant paisiblement à Saint-Hyacinthe.



Stephen et Josée



Marc-André, fils de Josée et Stephen